



L'accueil au sein du Centre de loisirs associés à l'école (CLAE)

Pour les écoles de Lourde et Saint Pé d'Ardey, les temps scolaires sont écourtés dès la rentrée scolaire 2013/2014.

L'accueil des CLAE sera donc étendu de 45 minutes par jour.

Le mercredi matin avant l'école, les enfants bénéficieront d'un accueil au sein de nos structures.

8h30 à 9h

12h à 12h30

15h45 à 18h45

Le mercredi de 7h20 à 9h

A partir de 16h30 un bus vient chercher les enfants de Lourde pour les amener à Saint-Pé.

Les équipes se feront un plaisir d'accueillir vos enfants. Des activités en adéquation avec le projet pédagogique du CLAE leurs sont proposées. Ainsi, ils peuvent s'initier et progresser dans les pratiques d'arts plastiques et sportives.

Les animations proposées sont variées, elles touchent des thématiques différentes comme l'environnement mais également des sujets plus traditionnels comme Noël, Halloween